

Décorations

C'est Noël au village

Depuis quelques semaines, les préparatifs de Noël étaient en cours. Des sapins décorés par les employés municipaux prenaient place au bord des rues, les maisons et les commerces se paraient de guirlandes et illuminations, un Père Noël et son traîneau s'installaient devant la mairie...

Et puis est arrivé un nouveau décor dans le petit jardin devant l'église. Il s'agit du logo du Nayrac, fabriqué par un artisan forgeron d'un village voisin. En journée, il est bien visible mais, le soir, il s'éclaire et c'est du plus bel effet. Cette année, le Village de Noël, qui attirait tant de



Le Père Noël et son traîneau.

personnes — parfois venues de loin—, n'a pas été installé mais chacun espère le retrouver en 2021 avec encore plus de détails et de décors ! Les concepteurs et les bénévoles

qui œuvrent à cette réalisation en profitent d'ailleurs pour chercher de nouvelles idées qui raviront à coup sûr les visiteurs.

Unité de Vie

Les résidents ont reçu la visite du Père Noël

A l'Unité de Vie, les résidents se posaient des questions depuis quelques jours... Le Père Noël avait-il pris rendez-vous pour leur rendre visite ? On ne sait pas si cela s'est fait par téléphone ou par écrit mais il est arrivé dans son bel habit rouge et blanc et a distribué cadeaux et friandises pour le plus grand plaisir

de chacun. Il était même accompagné par Rasko, le chien mascotte de l'établissement, qui a eu droit aux caresses et s'est montré satisfait d'assister à cette rencontre festive.

Noël est aussi l'occasion de participer à un bon repas avec des petits plats comme savent très bien le faire les

cuisiniers en place. Bien sûr, le plus grand bonheur serait que la situation sanitaire s'améliore et permette aux résidents et à leurs familles de reprendre leurs habitudes : visites, animations diverses, sorties...

Mais restons prudents encore un peu pour mieux savourer ces instants futurs !



Des cadeaux pour tous les résidents.

Générosité

Noël avant l'heure pour les anciens



Les bénévoles sont prêts pour la distribution des colis.

Comme chaque année, les plus anciens du village ont reçu un cadeau offert par le Foyer Rural, la municipalité et Corine Anglade, en ce mardi 15 décembre.

Habituellement, c'était aussi l'occasion de partager un moment avec les bénévoles qui assurent la livraison. Ce qui était fort appré-

cié, en particulier pour ceux qui vivent seuls. En raison du contexte sanitaire de ces derniers mois, les colis ont été déposés à la porte des maisons et chacun a découvert le contenu de son coffret gourmand qu'il pourra déguster avec ses proches ou se faire plaisir au cours des prochains jours.

Téléthon

Les gestes de générosité se multiplient

Malgré les circonstances, le Téléthon 2020 a été marqué par la générosité des Nay-racois. Les associations, les commerçants, la municipalité, les particuliers se sont manifestés en offrant des lots ou en achetant des billets

pour la tombola du secteur d'Estaing, en faisant des dons dans l'urne placée à la mairie, en participant aux grilles à l'initiative de Corine à l'épicerie... En ce samedi matin, les numéros ont été tirés, et deux gagnantes ont été désignées :

Christine Andréan pour un coffret gourmand et Régine Joaquim pour une bouteille de Fest'aing. Tous ces gestes montrent que la lutte contre la maladie continue même si les manifestations ont été annulées.



Téléthon

Tirage de la tombola

L'arrêt de toute vie associative oblige les bénévoles à se réinventer. C'est ce qu'a fait l'équipe du Téléthon du canton d'Estaing (Campuac, Coubisou, Estaing, Le Nayrac, Sébrazac et Villecomtal) en maintenant une action de solidarité : une tombola à distance en plus des urnes pour la collecte de dons.

Pour un coup d'essai, ce fut une belle réussite. Lors du tirage, samedi 12 décembre à Estaing, il était annoncé que près de 3.000 tickets avaient été achetés. Preuve que la solidarité n'est pas un vain mot sur le territoire. Une mobilisation qui a permis de faire monter la cagnotte à plus de... 10.000 euros grâce à l'implication et la générosité des commerçants, artisans, associations, communes, particuliers et bénévoles. Le résultat de l'édition 2020 n'est pas encore arrêté : des urnes sont toujours en place jusqu'à la fin du mois tout comme l'opération des



Vignerons d'Olt ou encore de petites actions.

Le tirage de la tombola, avec près de 50 lots, s'effectuait dans la salle des fêtes en présence du sénateur Jean-Claude Anglars, du maire d'Estaing Nathalie Couseiran. C'était l'occasion pour le sénateur de saluer les bénévoles pour leur action et leur persévérance en faveur du Téléthon malgré ces temps difficiles.

Liste des numéros gagnants : 718 – 1915 – 3176 – 2762 – 2720 – 690 – 2564 – 2235 – 2754 – 3300 – 1756 – 3452 – 2318 – 1944 – 1485

– 2083 – 1991 – 2574 – 2682 – 757 – 396 – 2934 – 130 – 2036 – 1802 – 343 – 2744 – 2585 – 2737 – 96 – 581 – 3331 – 1104 – 2852 – 1646 – 2893 – 2148 – 2156 – 2073 – 2898 – 1979 – 205 – 2256 – 811 – 3270 (jambon) – 166 (jambon) – 2562 (bon d'achat 200 euros ID). Pour le retrait des lots, s'adresser à Eric Orsal au 06.89.12.65.53.

La vente des tickets n'a pas été facile en cette période de crise sanitaire, aussi, un grand merci à tous d'avoir joué le jeu. Votre participation et votre générosité seront le sourire des enfants guéris.

Téléthon

Les bénévoles se mobilisent

L'édition du Téléthon 2020 ne sera pas comme les autres ! Cependant l'équipe des bénévoles ne baisse pas les bras et met en place plusieurs actions : une tombola au niveau du territoire d'Espaing (billets en vente à l'épicerie, dans les salons de coiffure, à la mairie ou auprès des bénévoles), des grilles à l'épicerie et une urne pour récolter des fonds à la mairie (petit rappel : abattement fiscal de 66% sur les dons). Il est aussi possible d'appeler le 3637 ou de se rendre sur le site telethon.fr

Le tirage de la tombola et des grilles aura lieu le 12 décembre et les résultats seront publiés dans la presse locale.

Dans cette période difficile pour tous, il faut que la solidarité des habitants ne faiblisse pas. Alors soyons généreux, pensons aux malades et



L'équipe des bénévoles lance les opérations.

à leurs familles, donnons-leur 2020 le résume bien : «En-
la force de guérir... Le slogan semble on est plus forts».